

Breve reseña:
Experiencia intercambio académico internacional
Universidad Mayor, Chile

Paola Sinning

Estudiante 7mo semestre de Licenciatura en Pedagogía Infantil Uninorte
Intercambio realizado en el primer semestre año 2015

Experiencia intercambio académico internacional Universidad Mayor, Chile

Desde que inicié a estudiar en la Universidad del Norte, concebí la idea de realizar un intercambio académico en otro país durante mis estudios. Llegó el momento, y emprendí el viaje para vivir esta nueva experiencia en Santiago de Chile con mucha incertidumbre e interrogantes.

La experiencia llegó y se fue tan rápido, fueron 5 meses en la Universidad Mayor. Hoy, después de regresar, puedo decir que fue una de las mejores experiencias de mi vida, vivir en otro país, vincularme a la educación, a su cultura, conocer personas de diferentes partes del mundo, pasear, etc. Estar inmerso en otro contexto, me ha permitido ver más allá, y mirar la vida de otra manera. Este tiempo conmigo misma, me ayudó a descubrirme y a atreverme hacer muchas cosas.

La experiencia en lo profesional, fue muy significativa. Durante este periodo, hice unas prácticas en una institución educativa en Chile, en la cual pude conocer de cerca un poco la realidad educativa de ese país. Por otro lado, traté de aprovechar al máximo las diferentes oportunidades que se me presentaron fuera de la universidad, y que me aportaron en lo profesional. Una de esas experiencias, fue la participación activa en ACHLI (Academia Chilena de literatura infantil- Juvenil) en donde hice varias intervenciones de manera voluntaria y pude poner en práctica todo lo aprendido en Uninorte. Después de haber realizado mi intercambio académico, puedo afirmar que la Universidad del Norte y el programa de Licenciatura en pedagogía infantil, han aportado mucho en mi formación y en lo que soy ahora, esto se hace visible cuando uno se encuentra frente a otro contexto. Me siento orgullosa de ser Uninorteña, y tener el sello del programa de Licenciatura en pedagogía infantil.

Después de 5 meses, al regresar a Uninorte, fui seleccionada por el programa de Merito estudiantil para una beca sostenimiento por haber realizado una experiencia de Intercambio académico y por mi desempeño académico. Agradezco a Uninorte por promover este tipo de incentivos y los invito a que vivan experiencia enriquecedoras como lo es, un intercambio académico, las cual les podría traer muchos beneficios!!

Paola Sinning
Estudiante 7mo semestre de Licenciatura en Pedagogía Infantil Uninorte
Intercambio realizado en el primer semestre año 2015